

## Dank des Fördervereins

ist die neue Druckpresse seit Februar 2014 im Einsatz. Der Unterschied zu unserem alten Werkzeug ist immens. Feinheiten im Druckbild und vor allem die Leichtigkeit der Bedienung sind sehr motivierend für die Schüler. Zum jetzigen Zeitpunkt (Mai 2014) hat schon die fünfte Lerngruppe gedruckt. Drucke technisch und künstlerisch auszufeilen, in einem wochenlangen Prozess, ist heutzutage eine echte Herausforderung, die aber gerne angenommen wurde. Und das mit vorzeigbaren Ergebnissen.

Axel Dürr



